



**Coronel de Infantería DEM
D. Gerardo López-Mayoral Hernández**



**inauguración oficial de la exposición por parte del
General Director Interino del Instituto de Historia y
Cultura Militar D. José Ramón Colás Campo**



**En
primera y segunda fila: el Inspector General del
Ejército, el Subinspector General Pirenaico, el
General Colás, el Secretario General de la IGE, la
Cónsul General de Ucrania en Barcelona y el Cónsul
General de los Países Bajos.**

Inauguración de la Exposición “Banderas Históricas de España” en Gobierno Militar de Barcelona.

Con ocasión del 175 aniversario de la promulgación del Real Decreto del 13 de octubre de 1843 por el que Isabel II ordena que banderas estandartes y escarapelas adopten los colores rojo y gualda, el pasado lunes 12 de marzo se inició en Barcelona una exposición itinerante de Banderas Históricas de España.

Como preludeo a la inauguración, el Coronel de Infantería DEM D. Gerardo López-Mayoral Hernández, destinado en el Departamento de Vexilología del Instituto de Historia y Cultura Militar, impartió la Conferencia “Banderas Históricas de España” en la Sala Colón del Gobierno Militar de Barcelona.

La conferencia tuvo una gran acogida y entre otras autoridades civiles y militares estuvieron presentes el Inspector General del Ejército, el Subinspector General Pirenaico, el Secretario General de la IGE, la Cónsul General de Ucrania en Barcelona y el Cónsul General de los Países Bajos.

Finalizada la conferencia, tuvo lugar en el patio principal del Acuartelamiento la inauguración oficial de la exposición por parte del General Director Interino del Instituto de Historia y Cultura Militar D. José Ramón Colás Campo, quien destacó como uno de los objetivos de esta exposición el de “rendir homenaje a todos aquellos que han sabido vivir con la Bandera y morir por ella”.

La exposición permanecerá en Barcelona hasta el 7 de abril de 2018 e irá recorriendo distintas ciudades españolas para terminar en Cáceres a final de este año.